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【雅加达】雅 加 达 首 都 专
区 印 尼 购 物 中 心 管 理 协 会
（APPBI）地 方 理 事 会 于 周 一
（2/10/2023）举办主题为“印尼
群岛蜡染布料”的脱口秀，以
及以“雅加达首都专区各商场
呈现的蜡染”为主题，在雅加
达 中 区 谭 林 城 大 堂 举 办 雅 加
达 首 都 专 区 商 场 之 间 时 装 秀
比赛来庆祝全国蜡染日，在脱
口 秀 节 目 中 ，艾 拉（Era Soeka-
mto）夫 人 、海 蒂 （Hetty Dwi
Hendraarti）夫 人 和 弗 兰 茜 斯

（Frances Jaclyn Halim）夫人担任
脱口秀 主持人。艾拉夫人是
印尼设计师，也是印尼时装设
计师协会成员。

雅加达首都专区印尼购物
中心管理协会（APPBI）地方理
事会主席兼谭林城首席执行官
穆阿里姆（Mualim Mijoyo）邀请所
有相关者和印尼人民，在促进印
尼的蜡染 发挥积极的作用。

穆 阿 里 姆 表 示 ：“ 致 所 有
相关者和印尼人民，希望能够
在 推 进 印 尼 的 蜡 染 方 面 发 挥

积极作用，当然是在日常生活
中采用蜡染（服饰）。”

联合国教科文组织于 2009
年 10 月 2 日 确 定 印 尼 蜡 染 为
人 类 口 头 及 非 物 质 文 化 遗 产
代 表 作（Master piece of the Oral
and Intangible Heritage of Humani-
ty）之后，他对此致 以谢意。

并且对蜡染的发展给予厚
望。他总结道：“当然还要感
谢 首 都 专 区 政 府 和 雅 加 达 中
区 政 府 ，没 有 他 们 的 大 力 支
持，我们不可能达到这地步，

在这全国蜡染日里，希望我们
能够启发每个人，特别是启发
年轻人。”

雅加达首都专区地方秘书
经济和财政助理哈里亚蒂（Sri-
Haryati）表示，蜡染生态系统是
非常广泛的生态系统，因此需
要继续讨论蜡染。她说：“我们
政 府 部 门 已 经 准 备 好 支 持 我
们，甚至需要讨论如何改善蜡
染生态系统，让蜡染永远成为
我们真正引以为傲和使用的产
品。” （BAM/EKA）
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南海观音庙庆祝建庙十四周年中秋节

[本报讯] 由 Santoso 基金
会管理的南海观音庙，位于雅
加达西区 Sekretaris 河 Daan
Mogot II 街门牌二号，于2023
年 9月29日周五举行简单的
感恩活动，也就是庆祝南海
观音庙建庙14周年，也同时
庆祝2023年中秋佳节。

出席者有多位基金会管
理者，包括创始人主席黄泾
椲、创始人周锡栋、余提增；管
理层余文贤、陈彦衔、梁子源、
梁长源、梁子卿。基金会创始
人主席黄泾椲表示，在疫情期
间的每年感恩节，都通过共同

祈祷来举行，现在已经可以面
对面举行了。

感恩节庆祝活动虽然简
单，但在寺庙的善男信女、僧
侣和学生们都踊跃参加，感恩
节庆祝活动始于师父诵经，祈
愿寺院能继续保持为祈祷场
所、氛围越来越舒适、越来越
进步，寺庙后面的雅加达培育
三语学校（DharmaBangsa）也
更加进步。

欣逢本月中秋节，也有几
位管理层成员也过生日，分别
是梁安乐、周锡栋、陈彦衔以
及一些善男信女。 (BAM)

与管理层与管理层、、组委会以及善男信女合影组委会以及善男信女合影与管理层人员合影与管理层人员合影

念经时的比丘念经时的比丘切割糕饼仪式切割糕饼仪式

当盾币跌至每美元15,600盾时
政府反应如何

【本报讯】政府对盾币兑
美元汇率走软做出了回应，盾
币兑美元汇率于周二（2023年
10月3日）突破了15,600盾。

经济事务统筹部长艾朗
卡（Airlangga Hartarto)于周二
（2023年10月3日）在2023年
加速扩大区域数字化国家统
筹会议之`后说道：“是的[盾
币兑美元走弱的原因]，美国
经济正在走强。”

印尼西部时间12时32分

彭博社的数据：盾币兑美元汇
率下跌至15,610盾。然而在
印尼西部时间23时30分至23
时40分，盾币兑美元处于15,
588盾的水平。

亚洲地区其它几种货币
兑美元也走弱。日元小幅下
跌0.01%或0.02点至149.88。

随后台币下跌0.29%，韩
元下跌 0.67%。然后菲律宾
比索下跌0.16%，马来西亚林
吉特下跌 0.15%，泰铢下跌

0.43%，新加坡元下跌0.10%。
而兑美元走强的货币，是人民

币上涨0.19%，印度卢比上涨
0.18%，港元上涨0.0003点至7.83。

货币和商品市场分析师
鲁克曼(Lukman Leong) 于周一
（2/10/2023）对商务媒体说：
“如果印尼央行没有干预，盾
币有可能升至 16,000 盾以
上。我认为央行的现实目标，
是将汇率维持在16,000盾以
下。” （松鹤）

【本报讯】在 印 尼 抖 音
商店的关闭，有望将会减
少 对 中 小 微 企 业 卖 家 不
利的掠夺性定价。

然而经济和法律研究
中 心 执 行 主 任 毕 马（Bhi-
ma Yudhistira）认 为 ，这 项
政 策 并 没 有 使 掠 夺 性 定
价在印尼消失。

毕 马 于 周 二（2023 年
10 月 3 日）对 商 务 媒 体
说 ：“ 在 抖 音 商 店 外 的 平
台 也 有 掠 夺 性 定 价 的 行
为。”

所 谓 掠 夺 性 定 价 ，是
指 公 司 以 极 大 的 损 失 出
售商品。因此，毕马要求
更 严 格 地 监 控 在 电 商 平
台的价格。

毕马说：“就在线贸易
总额的商品总价值而言，
抖 音 商 店 的 市 场 份 额 估
计 为 5% 。 随 着 抖 音 商 店
的关闭，卖家开始转向其
它电商平台，尤其是虾皮
和 Tokopedia。”

据 了 解 ，抖 音 商 店 于
2023 年 10 月 4 日 印 尼 西

部 时 间 17 时 开 始 关 闭 在
印尼的抖音商店。

抖 音 于 周 二（2023 年
10 月 3 日）发 布 的 官 方 新
闻中表示：“因此，我们将
不 再 为 在 印 尼 的 抖 音 电
商交易提供便利，自 10 月
4 日印尼西部时间 17 时起
生效。”

尽 管 如 此 ，抖 音 表 示
将 继 续 与 印 尼 政 府 就 社
交 商 务 的 未 来 步 骤 和 计
划进行协调。

（松鹤）

抖音商店关闭，掠夺性定价的做法转向其它平台

【本报讯】印尼和中国
政府仍在讨论由于雅万高
铁 或 风 驰 电 掣 印 尼
（Whoosh Indonesia）高 速 列
车项目的成本超支而产生
的债务利息的金额。

国企部副部长卡尔迪
卡（Kartika Wirjoatmodjo）于
周 二（3/10/2023）解 释 说 ，
针对雅万高铁项目不断膨
胀 的 成 本 ，贷 款 利 息 金 额
的 谈 判 进 程 ，至 今 仍 在 继

续。目前印尼已成功将贷
款 利 率 谈 判 至 3.6% 至
3.7%。

国企部副部长卡尔迪
卡 称 ，风 驰 电 掣 高 铁 将 在
未 来 40 年 内 收 回 投 资 。
他 解 释 说 ，高 铁 等 项 目 属
于交通基础设施项目。这
项目需要以长远的眼光来
建 设 ，旨 在 改 变 未 来 印 尼
交通文明的格局。

他 解 释 说 ：“ 对 于 这

样 的 项 目 ，投 资 回 报 可 能
需 要 30 到 40 年 的 时 间 。
像 这 样 的 项 目 不 可 能 10
年 时 间 ，至 少 必 须 是 未 来
20 年。”

不久前，印尼和中国就
高铁超支 12 亿美元的金额
达成一致。其中国家开发
银 行 将 提 供 总 额 为 5.6 亿
美 元 的 贷 款 资 金 ，假 设 汇
率为 15,100 盾兑 1 美元，约
合 8.3 万亿盾。 （松鹤）

政府仍在谈判高铁的债务利息


